

*Le Canada*

*Thurs. Nov. 9/22*

### Le Déficit Augmente

L'exploitation des chemins de fer de l'Etat, pour le mois d'août dernier accuse un déficit de près d'un million de dollars.

C'est une augmentation considérable du déficit du même mois, l'an dernier, qui n'était que de \$17,105, suivant un rapport qui vient d'être publié à Ottawa.

Evidemment, nous devons nous attendre à ces déficits; et si celui de l'an dernier indiquait une légère amélioration, nous avons raison de dire qu'elle n'était pas d'un caractère permanent.

L'une des principales raisons du déficit de cette année est la diminution des revenus tandis que le chiffre des dépenses est resté le même.

Le Pacifique Canadien a également enregistré une diminution dans ses revenus, mais la compagnie a diminué ses dépenses en proportion, de sorte qu'elle n'est pas affectée aussi fortement que nos chemins de fer nationalisés.

L'augmentation du déficit pour le mois d'août donne beaucoup à songer; et l'on se demande si cette administration déficitaire doit se continuer encore bien longtemps.

Nous avons sans doute beaucoup de raisons d'espérer des nouveaux administrateurs des chemins de fer nationaux qui doivent entreprendre sérieusement avec l'arrivée de leur président, sir Henry Thornton, l'administration de ce réseau.

Sir Henry Thornton est un homme des plus compétents en matières de chemins de fer. Américain de nationalité, il a été demandé par l'Angleterre, durant la guerre, pour administrer les chemins de fer nationalisés pour des fins de guerre et qu'on a rendus par la suite à l'initiative privée.

Sir Henry a obtenu beaucoup de succès dans son administration ferroviaire et tout laisse prévoir une amélioration probable dans le rendement de nos voies ferrées sous son habile direction.

Attendons donc de le voir à l'oeuvre et espérons, avec toute la population canadienne, qu'il réussira à alléger le fardeau si lourd de nos déficits ferroviaires s'il ne peut arriver à les faire disparaître complètement.

Le gouvernement King, qui a hérité de ce si néfaste régime, essaie de toutes les façons de l'améliorer; la nomination de sir Henry Thornton est certainement un heureux début dans ce sens.

MEIGHEN PAPERS, Series 3 (M.G. 26, I, Volume 135)

PUBLIC ARCHIVES  
ARCHIVES PUBLIQUES  
CANADA